

# Presidenta Bachelet: “Porque sabemos que la escuela rural es la escuela pública por excelencia, queremos que sea un ejemplo para todo nuestro país”

19 JUL 2016



**En Paihuano, la Mandataria inauguró el XXIV Encuentro Nacional de Profesores Rurales de Chile, donde señaló que “queremos que la educación rural, tan diversa, tan singular y propia de cada localidad no solo no se pierda, sino que siga siendo referente para sus pueblos”.**

Este martes, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, participó en la inauguración del XXIV Encuentro Nacional de Profesores Rurales de Chile, en el cual durante dos días se debatirán temas fundamentales para la educación de los más de 270 mil niños, niñas y jóvenes que son parte de la educación rural en nuestro país.

En la oportunidad, la máxima autoridad del país destacó que “hablar de educación rural -usted lo decía- es hablar de 3 de cada 10 escuelas de Chile, es hablar de más de 270 mil estudiantes”. Y agregó que “es hablar de una realidad que no siempre se comprende desde las grandes ciudades. Y es, sobre todo, hablar del compromiso”

Al encuentro asisten los profesores de Paihuano, de la Región de Coquimbo, y de otras comunas, como Chanco, Romeral, María Pinto, San Pedro de la Paz, Talca, Calbuco, Carahue, Hijuelas, Lampa, Saavedra, Villarrica, Santa Bárbara, Linares, Las Cabras, Padre las Casas, Purránque y Quellón, entre otras.

Frente a los presentes, la Jefa de Estado indicó que “queremos que la educación rural, tan diversa, tan singular y propia de cada localidad, no sólo no se pierda, sino que siga siendo referente para sus pueblos, el lugar principal de entrega de saberes a sus niños y niñas, pero también a los vecinos y vecinas.”.

Asimismo, se refirió a la reforma educacional que esta impulsando el Gobierno y subrayó que “Porque queremos que el foco vuelva a estar no en la urgencia de conseguir recursos, sino en las escuelas mismas, en lo que en ellas ocurre, en cómo mejorar la experiencia educativa, tanto para quienes estudian como para quienes trabajan en ella. Porque sabemos que la escuela rural, ya decíamos, es la escuela pública por excelencia y queremos que sea un ejemplo para todo nuestro país”.

De este modo, manifestó que “queremos que la educación pública celebre la diversidad, se alimente de las identidades, sea multicultural y tolerante, además, y nuevamente protagonista del desarrollo de la comunidad donde está inserta.”.

Al finalizar sus palabras, la Mandataria deseó “el mayor de los éxitos en esta jornada de reflexión y de coordinación, que el trabajo sea muy fructífero”.

ETIQUETAS :

#Educación